
Protokoll der öffentlichen Ortschaftsratssitzung vom 13.11.2019 

1. Begrüßung 

Die Ortsvorsteherin begrüßte die Ortschaftsräte und die anwesenden Bürgerinnen und Bürger. Sie 

zeigte sich erfreut über die hohe Besucherzahl und das damit verbundene Interesse an der Arbeit des 

Ortschaftsrates. 

2. Bürgerfragestunde 

Es wurde die Frage gestellt wie es mit einem Defibrilator in Walddorf aussieht in Verbindung mit der 

Anregung, einen so zu platzieren, dass er zentral in Walddorf gut erreichbar ist.  

Die Anwohner des Heckenrosenweges sorgen sich um den Lärm, der von der Altensteiger Straße 

kommt. Angeregt wurde eine Hecke als Lärmschutz. Der Ortschaftsrat versicherte, dass bereits ein 

Lärmschutzgutachten gemacht wurde, was den Lärm berücksichtigt.  

3. Friedhofsplanung 

Um die Urnengräber herum gab es schiefe Gehwegsplatten. Diese wurden gerichtet, sodass die 

Verkehrssicherheit hier wiederhergestellt ist. 

Die Ortsvorsteherin erläuterte die Pläne für den Friedhof. Diese wurden in einer früheren Sitzung des 

Gremiums so besprochen und durch den Bauhof erstellt. Der Ortschaftsrat stimmte den Plänen 

einstimmig zu. 

4. Barrierefreier Zugang zur evangelischen Kirche 

Die Ortsvorsteherin erläuterte die eigentumsrechtlichen Probleme, die sich an der evangelischen 

Kirche in Walddorf ergeben. Das Land, die Stadt Altensteig und die Kirche haben jedoch eine Lösung 

gefunden, die das Problem mit dem barrierefreien Zugang löst, sodass nun zügig mit dem 

Genehmigungsverfahren begonnen werden kann. Die Lösung besteht in einem Gestattungsvertrag 

zwischen der Kirche und der Stadt. 

5. Entwicklung Baugebiet Heckenrosenweg II 

Die Stadtverwaltung arbeitet weiterhin aktiv hieran. Aktuell sind die Eigentümer der Grundstücke im 

Baugebiet Heckenrosenweg II befragt worden. Die Rückmeldungen waren überwiegend positiv, 

sodass das Konzept nächstes Jahr im Gemeinderat vorgestellt werden kann. 

6. Verschiedenes 

Der Ortschaftsrat wollte darüber beraten, ob die öffentlichen Sitzungen in Zukunft in der 

Ortsverwaltung stattfinden können, da in der Regel kaum Zuhörer kommen. Aufgrund der hohen 

Anzahl an Zuhörern an diesem Abend wurde dies jedoch vertagt. 


